
Beschlussauszug
aus der

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Benz 
vom 04.11.2020

Top 4 Bericht des Bürgermeisters über in nichtöffentlicher Sitzung ge-
fasste Beschlüsse der Gemeindevertretung, über Beschlüsse des 
Haupt- und Finanzausschusses und wichtige Angelegenheiten 
der Gemeinde

Herr Burmeister erscheint um 19:45 Uhr zur Sitzung.

- Herr Hocke berichtet über die gefassten Beschlüsse der letzten Sitzung
- Gespräch zur Feuerwehrbedarfsplanung fand im Amt mit Herrn Werner und 

Herrn Kühn (Feuerwehr) statt; Problemfelder sind: das zu alte Fahrzeug, das 
Feuerwehrgebäude und die nicht einsatzbereite Truppe 

- Solarpark Goldebee ist in der Planung; 2 Probleme sind derzeit aufgetreten; 
es befindet sich dort ein geschütztes Silbergras, dies muss von der unteren 
Naturschutzbehörde geprüft werden; ebenso muss geprüft werden, ob die 
ehemalige Kiesgesellschaft eine Renaturierung vorgenommen hat

- Landkreis hat ein neues Konzept zur Förderung der Radwege, dies soll zu-
sammen mit der Gemeinde Hornstorf besprochen werden

- Für die Umsetzung der Bushaltestelle Benzer Ausbau gab es positives Feed-
back von den Bürgern

- An der Bushaltestelle in Gamehl wurden Erdarbeiten durchgeführt und Recy-
cling angebracht, damit die Schüler mehr Platz haben

- Die Arbeiten der Banketten sind im Gange, Benz ist fast fertig, dann folgen 
noch Kalsow und Warkstorf

- Ab der 2. Novemberwoche starten wieder die Baumarbeiten
- Nachtragshaushalt wurde vom Kreis abgesegnet, jetzt muss sich die Ge-

meinde mit dem HH 2021/2022 befassen; die größten Punkte sind das alte 
Fahrzeug der Feuerwehr und ein neuer Traktor für den Gemeindearbeiter; 
weiterhin muss sich die Gemeinde Gedanken über das neue Gemeinschafts-
haus und um neue Grundstücke oder Grundstückserschließungen machen 


